



宜野湾市立志真志小学校 学校だより

『志真志っ子』 令和6年10月20日号

校長 田中 志郎



重点取り組み事項「ていねいな言葉づかい」「あいさつ」「校内美化」

本日は、天気にも恵まれ、無事に運動会を終えることができました。

朝早くから大勢の保護者の皆様と来賓の皆様に声援をいただき、ありがとうございました。ご家庭で、子ども達の頑張りをたくさん褒めてあげてください。

運動会御礼

□志真志っ子の皆さん、元気いっぱい、感動の演技をありがとう!皆さんのいいところを改めてたくさん発見できて、校長先生はうれしかったです。

特に、5・6年生は、係の仕事や運動会終了後のテントや机・椅子などの後片付けもありがとう。

みんなが支えてくれたおかげで、すてきな運動会になりました。

「**自分たちの学校は自分たちで創る**」をこれからもどんどん進めていきましょう!

□保護者の皆様、本日は、暑い中、ご声援ありがとうございました。子ども達は、笑顔いっぱい、練習した成果をしっかりと出せたと思います。どうぞたくさん褒めてあげてください。

運動会練習期間中には、毎日の体育着の用意や水筒の用意など、ありがとうございました。

□本日は、PTA役員の皆様やスポーツ少年団の保護者会の皆様には、正門前の交通整理や運動場周辺の整理や構内巡視、終了後のテントの片付けなど、職員の手が回らないところをたくさん支援して頂きました。本当にありがとうございました。

□近隣の方には、大きな音でご迷惑をおかけした部分があったかと思います。また、違法駐車やマンション等に入っての観覧でご迷惑をおかけした部分もあったようです。申し訳ございません。

